

Gesamtschule Hüllhorst informiert über ihre gymnasiale Oberstufe

Im Sommer 2024 nimmt die Gesamtschule der Gemeinde Hüllhorst neue Schülerinnen und Schüler in die Einführungsphase ihrer gymnasialen Oberstufe auf. Die Gesamtschule lädt deshalb am **Dienstag, den 16. Januar 2024 um 18.00 Uhr** alle interessierten Eltern, Schülerinnen und Schüler der eigenen und auch anderer Schulen zu einer Informationsveranstaltung in die **Ilex-Halle** ein.

Mitglieder des Oberstufenberatungsteams werden über die gymnasiale Oberstufe der Gesamtschule Hüllhorst informieren (Eingangsvoraussetzungen, zur Auswahl stehende Fächer, Gesichtspunkte der Wahlentscheidungen, Pflichtbindungen) und für Rückfragen zur Verfügung stehen.

In der Einführungsphase bietet die Gesamtschule z. Zt. folgende Fächer an:

- sprachlich-literarisch-künstlerisches Aufgabenfeld:
Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch, Kunst und Musik sowie Literatur
- gesellschaftswissenschaftliches Aufgabenfeld:
Geschichte, Sozialwissenschaften, Pädagogik und Philosophie
- mathematisch-naturwissenschaftliches Aufgabenfeld:
Mathematik, Physik, Chemie, Biologie und Informatik
- Religion und Sport

Schülerinnen und Schüler, die in die Oberstufe eintreten, ohne bisher eine zweite Fremdsprache erlernt zu haben, können dieses – je nach Wahlverhalten – in den Fächern Spanisch und/oder Französisch nachholen.

Auch in der Oberstufe bleibt es ein besonderes Anliegen der pädagogischen Arbeit an der Gesamtschule Hüllhorst, sich intensiv um die einzelnen Schülerinnen und Schüler zu kümmern, um so auf deren persönliche Schwerpunkte, Interessen und Voraussetzungen eingehen zu können. Das gilt insbesondere auch für die aus anderen Schulformen kommenden Schülerinnen und Schüler. Erfahrungsgemäß werden auch sie sich schnell an der Gesamtschule heimisch fühlen.

Nähere Informationen sind telefonisch zu erhalten bei dem Oberstufenleiter Dr. Martin Püttschneider unter der Telefonnummer 05744 - 93090.